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潮流千机变，你不要变

生活周刊：您在美发界有很高的地位，众多知名品牌的时装发布会都

邀请您设计造型，包括为他们的广告形象设计发型。一个人，要满足那么多

品牌、服装设计师的想法，应该是很不容易的。

Eugene：我觉得和不同的设计师合作，我所解读到的时装设计理念也

都不同。每位设计师都有着自己对美的独特定义。有些人非常强势，有些人

非常古典，有些人则很随意，很柔和。有的设计师会喜欢一些比较随意的发

型，而有些设计师则会对发型的细节非常有要求。这些方面都会影响我之后

对发型的创作。对我来说，每一天都是新的一天。每位合作的设计师都是新

的设计师。每季也都有新的亮点和突破。例如，设计师Donna Karan，我和

她合作已经差不多10年了，甚至更长。

Donna Karan看待女性的视角非常独特，作品总会带着一些令人称奇

的优雅气质。同时还会有点小惊喜，总是让人觉得有点出乎预料。我觉得和

Donna合作每次都很受启发，她的秀很简单，但却能够为所有在秀场内的模

特创造一个与众不同的世界，一种特别的存在感。这些方面都会影响我对品

牌设计理念的解读。

生活周刊：我们常看到您的身影穿梭于纽约、伦敦、米兰和巴黎等时尚

之都的舞台上。2013春夏时装周刚刚过去，您有什么流行趋势或者其他的

能和我们分享。

Eugene：说到时装周这个问题，有时候我觉得这个工作真的是相当难

做，因为这里面的多样性简直是太丰富了。每个人都会试图寻找一些对他们

而言很特别的元素。我经常会选择马尾的造型是因为我认为马尾辫造型非常

经典，简单明了，而且易于操作。我相信很多人都会喜欢这种发型，也能够真

正地了解打造这个造型的要点。

同时，马尾辫也有许多不同的类型可供选择。非常平顺的马尾，微卷曲性

感的马尾，和运动风格的马尾等。我觉得不能说马尾造型是一个新趋势，但

是我们在马尾辫上看到了很多发型的变化。这种多变性是我所追求的，也是

很具有意义的。 

在今年的时装周上，我还在模特的发色上做新的变化，在设计发型

时，我尝试将模特的头发视作织物布料，参照丹宁布的处理方式来进行发型

的打造。

生活周刊：这几年来，T台上的中国面孔越来越多了，和以前造型师习惯

的欧洲或非洲面孔相比，中国面孔无论在肤色还是在脸部结构方面都有不

同，作为发型师，您也一定发现了中国人的头发也不同于其他地方的人，这

应该是您这几年面临的新问题吧。

Eugene：很多中国女性表示，头发很难造型。这是因为你们的头发向前

生长，而且非常强壮，因此需要美发产品使头发向后固定。对此，我有一个小

窍门：使用毛刷涂抹发胶，这样可以平整部分突出来的发刺。如果头发有点

湿，你可以使用卷发棒向上拉伸头发，使其不会紧贴面部。中国和日本都有一

种电动卷发器，可以使用它来拉伸头发，以避免烫伤。

无论是哪个地方的女性，在护发和造型之前首先要清醒认识自己的发

质。我发现有些人生来就是一头直发，直发真得很适合她们，头发的质感也

很强。那你需要做的是改进头发的自然外观，而不是完全改变它。例如，去剪

个能够突显头发丰盈度的发型。在发根区喷洒一些定型产品，再使用吹风机

吹出自己个性的发型。我最喜欢的吹风方法就是低下头，把头发往前推，然后

用吹风机把它吹得更蓬松。让头发保持在最好状态，以突出它的光泽，使它更

有魅力。

米兰，巴黎时装周之——个性女郎
造型关键词：拼贴式下眼线

适合人群：机灵古怪，热爱几何艺术的MM

难易指数：★★★★☆

推荐场合：商场，酒吧等休闲场所 

在米兰和巴黎，时尚不是潮流，而是一种底韵。就拿Prada秀场

上惹人注目的大红唇来说，设计师先用大红色的唇线笔勾勒出饱

满的唇形，再用同色唇膏填满唇部中央，最后在上嘴唇的位置用白

色唇线笔勾勒出唇峰，这样一来性感妩媚，气场十足。虽说红色是

再普通不过的颜色，可要没点底气，还不一定hold住。

不仅简单的颜色可以产生新的光泽，任何天马行空的元素也

都能碰撞出火花。在巴黎Dior的秀场上，设计师极富想象力地将

施华洛世奇的水晶颗粒粘贴在模特飞扬的眼影上，犹如蝴蝶驻

足。而Fendi发布会上的拼贴式下眼线同样令人惊奇,也更具操作

性。将几何拼接色块当做下眼线，再刷上当下最流行的睫毛膏，你

瞬间就可以化身为街头潮人。在拼贴式下眼线的色彩使用上，既可

以选择对比色，也可以选择过渡色进行巧妙拼贴，时尚的同时也不

乏个性。其实，几何眼线早已成为这几季彩妆的主流，棱角分明的

几何形状也为女性的英姿帅气加分不少。如果觉得拼贴式下眼线

太过麻烦，那么，一副有色彩拼接，并以几何图形作为点缀的眼镜

也是一个不错的选择。

Eugene Souleiman是现今最

有影响力的发型大师之一，

被业界评价为一个能够真

正引领发型趋势的预见者，

同时他也是威娜专业美发

全球创意总监（洗护及造

型）。多年来，Eugene凭借其

独特的创意天赋，解读时装

设计师的设计理念，并且把

这些理念转化为与时装相

辅相成的发型。趁着四大时

装周间隙，本报记者专访了

这位最炙手可热的造型师。
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